

«*El terremoto de hoy.*— Esta mañana, sobre las 11'40, se percibió un ligero temblor de tierra en nuestra capital. El movimiento sísmico ha sido más bien leve, al extremo de que generalmente no se ha advertido.

«Sin embargo, en algunos centros —en la Compañía Telefónica por ejemplo—, el fenómeno se ha apreciado sin lugar a dudas. Las simpáticas chicas de Teléfonos notaron las vibraciones, tenues desde luego, en los cuadros y mobiliario, y de varias entidades y oficinas hemos recibido noticias acreditativas del temblor de tierra, más acusado en los pisos altos.

«Se confirma que el fenómeno —desconocido hace mucho tiempo en nuestra capital— ha durado unos segundos, causando cierta alarma en las personas que tuvieron ocasión de advertirlo.

«Al parecer el movimiento sísmico —que ha afectado a casi toda la zona sur de España— se ha dejado sentir igualmente en la provincia. Entre otras noticias, confirmando el breve seísmo, nuestro corresponsal en Paterna del Madera da fe telegráficamente del temblor que —dice— ha tenido una duración de ocho segundos en dicha localidad».

Dos meses después, el 19 de mayo de 1951, el mismo periódico dice:

«*Temblor de tierra en Albacete.*— Esta tarde, sobre las 5'05 se advirtió, principalmente en los pisos altos un ligero temblor de tierra que produjo leves, pero perceptibles trepidaciones en el mobiliario y lámparas, apreciándose más por las personas que en esos momentos permanecían sentadas.

«El observatorio de Los Llanos nos ha confirmado el movimiento sísmico de que nosotros también podemos dar fe. Personal de nuestra Redacción y administración notó cierto vaivén, casi imperceptible, en el mobiliario, sin atribuirlo a su origen verdadero, hasta que numerosas llamadas de nuestros lectores y la comprobación en el Observatorio del Aeródromo albacetense ha señalado la causa.

«Según nuestras propias observaciones el temblor de tierra ha durado escasamente unos diez segundos, sin que haya alarmas ni daños».

*La Voz de Albacete*, del 19 de julio de 1966, publica:

«*Ultima noticia. ¿Temblor de tierra en Albacete?* Aproximadamente a las seis menos veinte minutos de esta tarde, se ha